



夢を創り、夢を育て、夢をかなえる

海南高等学校大成校舎

H29. 1月号

2017 新春 第3学期スタート！

新年、明けましておめでとうございます。1月10日、始業式を体育館で行いました。式では、教頭先生が3つの心構えについて話をしました。一つは「3学期を過ごす心構え」、2つ目は「18歳選挙権を得て、日頃のニュースに関心を持つ事の大切さ」、3つ目は貝原益軒の言葉「知って行わざるは知らざるに同じ」と行動することの大切さを述べ、新しい年に向けて抱いた目標や決心を実現できるよう頑張ってくださいと激励しました。



生徒会 新役員決定

平成29年1月から1年間を任期とする生徒会役員選挙が14日に行われ、各候補者は堂々と所信を述べました。選挙の結果、新しい役員さんたちが決まりました。より良き学校づくりに向け頑張ってください。



- 【会長】平林 怜(2B)
 【副会長】竹中朱里(2A) 南 杏奈(2B)
 【書記】岡野里帆(2A) 尾保手彩乃(2B)
 西潟敏伸(2A) 山口澪奈(2B)
 辻 弘登(1B) 松本健斗(1B)
 【会計】馬場田裕哉(2A) 吉田光希(2A)
 松本美里(2B) 油谷泉里(1A)
 小松奈津季(1B) 新宅渚沙(1B)

2学期終業式

12月22日、終業式を行いました。校長先生の挨拶の中で、今年の野上八幡の祭りや生石の自然保護活動など、様々なボランティア活動の様子を映し、本校舎の高校生の若いエネルギーが、地域を盛り上げるのに大きく貢献していることを取り上げ、さらなる活躍を期待しますと激励がありました。



絵馬奉納 申年から酉年へ 野上八幡宮 12月26日の「わびたび」で放映されました



この絵馬奉納は18年程前から美術部、書道部によって続けられています。今年も、NHKの「わびたび」に大成校舎の生徒達の取り組みのことが放送されました。皆さん見られましたか？

さて、今年の干支「酉」は、十二支の10番目になりますが、その意味は「果実が極限まで熟した状態」、「物事が頂点まで極まった状態」ということで、酉年は「習い事で結果が得られたり、商売繁盛につながる。」と言われ、出発するのに良い年と言われます。運気を”とり”込み、実りある良い年にして下さい。

今年の干支『酉』の絵馬を11月から放課後、美術部、書道部の部員たちが、野上八幡宮に集まり描いてきました。そして、12月22日午後、野上八幡宮に奉納、『申』から『酉』の絵馬に架けかえられました。



きみのこども園クリスマス会



12月19日、きみのこども園のクリスマス会が開かれましたが、毎年図書部が参加し、園児たちに読み聞かせやダンスなどを一緒に踊ったりしました。また、サンタクロースやトナカイに扮した生徒たちがクリスマスプレゼントを配るなど、園児たちにとって心待ちにしていた楽しいボランティア活動でした。



2月行事予定

- 1日 2年進路ガイダンス
- 3日 献血
- 15日 中国語講座閉校式
- 17日 1, 2年学年末考査発表
- 24日~3月3日 学年末考査
- 28日 卒業式予行

2月のSC来校日は1日、8日、15日です。
気軽に相談に来てください。